
会館１階のゼロというお店のカウンターで、お二

人が餃子を仲睦まじく召し上がっておられる姿で

した。本当に仲の良いご夫婦で、それは最近まで

変わらないお姿でした。皆さんにおかれましては

多くの思い出をお持ちのことと存じます。欣子さ

んの日舞が華やかな１年の始まりを告げるクラブ

の新年会は恒例でした。地区行事などにもご参加

いただき、私たちにもお声をかけていただいた、

あのお元気な姿が忘れられません。心から感謝申

し上げるとともに、お二人はいまあの世で再会さ

れているはずだと願うばかりです。 

さて、昨日持ち回り理事会におきまして、今月

２８日、そして２月４日の例会を取り止めとさせ

ていただくことに致しました。もちろん完全ズー

ム例会なども検討したところですが急速な感染拡

大によるリスク、接触機会の軽減、社会責任、公

平な例会参加の機会の確保などなど、思いを巡ら

せた結果、決断いたしました。これまでも感染リ

スクはあったわけですが何卒、残念ですがご理解

くださいますようお願いします。２月は１１日が

休会となっておりますので、現段階では、まん延

防止期間が明けた後の２月１８日に再開の予定で

す。 

本日は先週に引き続きクラブ協議会ですので、

これで会長の時間を終わります。 

 

 

    幹事 竹長一幸 

  

≪連絡事項≫ 

○例会変更・取止め 

 ・熊本西ＲＣ  1/25からオンライン例会  

 ・熊本南ＲＣ  1/24 取止め 

 ・熊本西南ＲＣ 1/20からオンライン例会 

   

○当クラブ例会  

 1月20日持ち回り理事会にて1月28日と2月4日の  

 例会は取止めと決定しました。 

 2月11日は祝日のため取止めです。 

通 算 3 1 1 5 回 

2 0 2 2 年 1 月 2 1 日 

第 ２ ６ 回 例 会 

       石蔵 尚之  会長 

                                    

    

    ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ  加登住亮副委員長 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   会長 石蔵尚之 

  

一昨年の１０月１６日に伊久美寛志様が他界され、

まだ１年３カ月。奥様の欣子様が２０日午前５時す

ぎ、８２歳でご逝去されました。伊久美会員、延岡会

員、そして武末先生、ご家族、ご親族の皆様のご心痛

やいかばかりかとお察しいたします。心からご冥福を

お祈り申し上げます。 

印象に残っているお姿は、まだ私が学生の頃、松田

点鐘 

会長の時間 

幹事報告    第２回 

出席率報告  クラブ協議会（後半） 

会務報告  

点 鐘 

司会・進行 

会長の時間 

幹事報告 



  委員長 冨永啓太 

 

 

    石蔵尚之 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

    

 

 

     

 

 

 

     

 

 

  
     第２回クラブ協議会 後半 

   

                         進行 石蔵尚之会長 

 

 

 

職業奉仕委員会 

委員長）戸高克彦 副）中村太郎 

委員）渡辺洋文･中川貴夫･尾上暢浩 
 
 これまでの委員会活動はほとんど何もできており

ません。近々では職場訪問例会を1月予定でした

が、コロナの影響もあり３月までの間に変更してお

ります。人吉市の新庁舎という事で引越し前予定で

はございますが、こちらもどのようになるのか心配

しているところです。 

 また、職業紹介スピーチは４月に予定変更しまし

て青木会員にお願いしております。５月は優良職員

表彰となっております。今後はできる限り計画を実

行できるように進めていこうと思っております。 

         

 

社会奉仕委員会 

担当理事；有馬宏昭 

委員長）永尾禎規 副）平田フク 

委員）浅野強･塚本哲也･漆野智康 

   堀川匠太･大久保勝人 

   岩井和彦･新堀純子･岡本明徳 
 
  計画①チャレンジカップ陸上競技大会の実施 

地区補助金を活用した事業のチャレンジカップは、

今年度11月の計画を延期しておりましたが、残念な

がら昨年に続き中止せざるを得ない状況です。 

計画②、③は実行に至っておりません。 

 

 

環境保全委員会 

担当理事；有馬宏昭 

委員長）川越公弘 副）大賀睦朗 

委員）浅野強･塚本哲也･漆野智康 

   堀川匠太･大久保勝人 

   岩井和彦･新堀純子･岡本明徳 
 
 方針・計画は栞に記載されておりますが、コロナ

感染症予防のため人吉球磨の事業がほとんど中止と

なりました。 

 10月8日早朝例会を実施、ロータリーの森、30周

年、40周年の記念事業モニュメントの清掃を行いま

した。ご協力ありがとうございました。 

 

 

現 会 員 数   52名 出席免除会員数 2名 

出席義務会員数 50名  

欠 席 者 数 13名 
 

出 席 者 数 37名 

免除会員出席数 2名 ZOOM(22名) 会場(17)名 

＊届け出欠席   有村・後藤・平田・堀川・伊久美・大賀・尾上 

        大久保・友永・鳥井・外山・堤・漆野         

＊出席免除会員  愛甲・武末 

点 鐘 

出席率報告 



地域発展委員会 

担当理事；有馬宏昭 

委員長）岩下幸司 副）内藤靖雄 

委員）浅野強･塚本哲也･漆野智康 

   堀川匠太･大久保勝人 

   岩井和彦･新堀純子･岡本明徳 
 
 10月29日例会において地域発展功労団体表彰を行

いました。今年度は児童生徒の登下校及び各種行事

における安全を日々見守って頂いているボランティ

ア団体「人吉市こども王国保安官」を表彰。制度設

置以来15年になられるこども王国保安官に表彰状と

支援金「活動用帽子一式」を贈呈いたしました。 

 

 

青少年奉仕委員会 

担当理事；延岡研一 

委員長）本田 節 副）上村祐一 

委員）後藤竜一･松下哲也･加登住亮･水野虎彦 

   安達玄一･増田隆二･小笠原賢治･平山修 
 
①青少年奉仕月間（5月）に外部卓話  

 ５月に検討中。 

 

②人吉市青少年育成市民会議への参加（担当制） 

 人吉市青少年育成市民会議に二回開催。出席。  

 （R3.7/30、R4.1/12開催）   

 青色防犯パトロール実施に伴う参加。 

 （R3.11/10）     

 有害環境調査としてコンビニや書店等の調査。 

 通学路の危険箇所調査。  

 

③みんなで学ぼう親子防災教室（3月）    

 キッチンカーを使用した親子防災教室を３月に 

 実施予定。    

  

以上の計画に沿った委員会活動をしていきたいと

思っております。新型コロナ感染拡大が収束し計画

実施ができるように願っています。会員の皆様のご

協力を宜しくお願いいたします。 

 

 

ローターアクト委員会 

担当理事；延岡研一 

委員長）伊久美早利 副）春木 顕 

委員）後藤竜一･松下哲也･加登住亮･水野虎彦 

   安達玄一･増田隆二･小笠原賢治･平山修 
 
今年度の活動計画について、以下の通り実施。 

①ローターアクトクラブ例会及び諸活動への参加・ 

 協力 

 例会は12月までに計10回開催し、内訳は会場開催

３回、ズーム例会３回、早朝清掃例会２回、ロータ

リーとの合同例会２回でした。ロータリーからの参

加は合同例会を除きすべての例会に参加があり、参

加率100％でした。特に12月の第二例会は武末会員宅

で開催し、５名のロータリアンの出席をいただきま

した。 

②ローターアクト会員の増強支援（3名目標） 

 現時点で新規加入は２名（上村さん（市役所）、

西さん（社会福祉協議会））。 

 年度内の目標達成向けてロータリアンのさらなる

支援をよろしくお願いします。 

 

 

国際奉仕委員会 

委員長）井手富浩 副）有村隆徳 

委員）宮原和広･武末憲一･北昌二郎 
 
 年度頭初に申し上げました様に、本年度は、3年

毎のRID 3700地区 韓国慶山RC 第16次姉妹締結調印

式（於韓国）と5年毎のRID 3482地区 台北稻江RCと

の第5回姉妹締結調印式（於台湾）となっておりま

すが、全世界的なコロナ渦の状況によりまして、そ

の通常通りの実施は、不可能となっております。そ

こで、当RID 2720地区の姉妹締結をされている他の

クラブの対応状況を事務局よりヒアリングして頂き

ました。その中で、とりあえず様子見（状況改善を

待つ）のクラブ、書面交換による延長をされたクラ

ブ、姉妹締結そのものを解消されたクラブ等、様々

な対応がありました。 

 この様な現状の中、会長とも相談致しまして、当

クラブの対応と致しましては、両クラブとの姉妹締

結延長を前提（もちろん相手クラブの同意も必要）

とした書面交換による姉妹締結調印を行いたいと

思っております。具体的には、1月中に、両クラブ

にその計画をお伝えして、返事を待ちたいと思いま

す。また、首尾よく進めば、人吉ＲＣでの調印式の

様子をビデオレターにて、両クラブへ送りたいと

思っておりますので、その際は皆様方の御協力を宜

しく御願い申し上げます。 

  

 

米山記念奨学委員会 

委員長）堤 正博 副）鳥井正徳 

委員）中島博之･外山博之 

 当委員会は毎年米山奨学生をお招きして卓話をし

ていただくことを恒例としていました。ただ本年は

新型コロナの蔓延のため、ほとんどのロータリーの

活動ができませんでした。 

 その為、地区事務所のアドバイスにより、地区

ホームページの米山奨学生紹介YouTubeチャンネル

から、熊本西稜RCでお世話をされている、2720地区

の米山奨学生 袁 田鑫 YUAN,TIANXIN エンデン

キンさんの話を聞いていただきました。 

 早くコロナが一段落して従来とおりの活動が出来

ることを楽しみにしています。 

 寄付については、12月末現在で一般寄付166000

円、特別寄付60000円となっています。 以上で

す。 

 

 

Ｒ財団委員会 

委員長）片岡啓一 副）浦田繁喜 

委員）友永和宏･愛甲康･岡啓嗣郎 
 
 本年度はコロナ感染拡大によりクラブ例会もス

ムースに行うことが出来ず、委員会活動も家庭集会

も実行がなかなか難しい状況にあります。そんな中

で11月12日例会で唯一R財団卓話を実行しました。 



これはＲ財団に対する理解を深める目的でビデオを

使って行いましたが、少し理解してもらえたのでは

と思っております。 

 後半は地区補助金を使ってのチャレンジカップの

実行を期待し、また財団への会員諸兄からの寄付を

大いに期待しまして、委員会報告といたします。 

 

 

ＳＡＡ 

委員長）新堀純子 副）春木顕  

委員）川越公弘･本田節･延岡研一 

   伊久美早利（ZOOM）岡本明徳（ZOOM） 
 
 コロナ禍の例会場の変更において柔軟に対応して

います。現在、ＺＯＯＭチームと一般対応とに分け

ております。ＺＯＯＭチームについては、負担が大

きい分もありますが、初代水野ＺＯＯＭ委員長のお

力を借りて運営しております。本日もＺＯＯＭチー

ムが欠席のため配信をお願いしています。 

 一般チームについても、日頃より平山会員にはこ

まめにお手伝いいただき、準ＳＡＡと勝手にメン

バーとして活動していただいております。 

 今年度は来訪者カードを変更し、来訪者の写真に

会長サインをするよう写真プリント機を購入しまし

たが、現在のところ来訪者が無く活用に至っており

ません。 

 今年度は例会場の変更場所での対応、食事の準備

等もあるので、ＳＡＡ以外の方々のお力をお借りし

て運営しております。 

 

 

プログラム委員会 

委員長）加登住亮 副）平田フク 

委員）有馬宏昭･平山 修 
 
 私たちの担いは、年間計画通りに、そして例会が

円滑に、皆様が参加してよかったと思っていただけ

るよう段取りと進行をさせていただくことです。各

委員会の皆様が用意される例会の中身を滞りなくお

伝えする準備をするんですが、毎週打ち合わせがと

ても大事です。会長、監事。SAA、そして親睦委員会

を始めとして様々な委員会の皆様と進めています。

いつもご協力ありがとうございます。 

不手際もありご迷惑をおかけすることもあり、反

省、改善しながらの毎例会です。今後もお気づきの

点がありましたらお知らせください。 

本年度は、水害とコロナ禍の影響でプログラムの変

更、会場の変更、食事等の変更等イレギュラーなこ

とも多く、皆様にバタバタさせてしまうことも多い

のですが、ご協力のおかげである程度滞りなく進ん

でいっている状況です。 

今後も年間の計画を見ながらできるだけ達成できる

よう努めてまいります。どうぞよろしくお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

 

会員増強委員会  

担当理事:漆野智康 

委員長）岩井和彦 副）堀川匠太 

委員）堤 正博･岩下幸司･永尾禎規･大賀睦朗 
 
 災害復旧及びコロナ禍の中、会員増強委員会とし

ましては大変難しい状況ではありますが、年初から

岡本会員、平山会員、小笠原会員の３名に入会いた

だき、当クラブは純増3名でスタートすることが出

来ています。 

 引き続き計画に掲げております２名の入会を目標

に努力してまいりますので、会員皆様のご協力をお

願いいたします。 

 最後に、計画にあります会員退会の防止について

皆様にお願いです。半期を過ぎておりますが今のと

ころ退会者は出ていません。色々大変な方もいらっ

しゃると思いますがやめないでくださいと切にお願

いいたしまして報告とさせていただきます。 

 

 

人吉ＲＣ戦略計画委員会 

委員長）青木一幸 副）加登住亮 

委員）延岡研一･水野虎彦･葉山稔洋･安達玄一 

      漆野智康･中川貴夫 
 
 先般のクラブフォーラムでは、「クラブ活動の充

実・活性化およびプレゼンス向上について」を討議

テーマに、①活動の充実・活性化については、例会

運営とクラブ運営の面から討議をしていただくとと

もに、②クラブのプレゼンス向上については、会員

増強と存在意義を高める活動という観点から、活発

なご議論をいただきました。 

 ご議論いただいた内容については、皆さまに先日

の例会で概要メモを配布したところですが、戦略計

画委員会としては、当該内容を踏まえ、石蔵年度お

よび次年度のクラブ運営の更なる向上につなげてい

きたいと思います。 

 

 

 

 

          閉  会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


